



ゆりぐみだより

2022年 11月 第4号



日に日に肌に触れる風が冷たくなり、木の葉が赤や黄色に綺麗に付いて、ますます秋の深まりを感じるこの頃。心地よい秋の季節を感じながら、子ども達は毎日元気に戸外遊びを楽しんでいます。

日中と朝晩の気温差に気を付けて、衣服の調節をしながら風邪をひかないように丈夫な身体作りをしていきたいと思ひます。



楽しかった園外保育



10月25日に待ちに待った、さくら宇宙公園へ園外保育に行ってきました。朝からウキウキ・ワクワクとはしゃいで登園してくる子ども達。行きのバスの中では「電車だ!」「前にも行ったよね」と景色を見て喜んだり、じゃんけんをして遊んだり、歌を歌ったりと元気いっぱいでした。到着後、原っぱを走り回ったり、大好きな虫を捕まえたり、どんぐりを拾ったりと楽しむ姿が見られました。カマキリやバッタを捕まえると、「OOカマキリだよ」「お腹が大きいからメスだね」と虫博士の子ども達でした。

帰りのバスの中や園に着いてからも、子ども達の笑顔がとても輝いていました。様々な経験をして、これからも楽しい思い出を作っていきたいと思ひます。



わくわく小学生



10月に入り就学児健診があったこともあり、最近では小学校の話題が増えてきた子ども達です。

ひらがなのワークをすると、「小学校ではたくさん勉強するんだよ」「もっと難しいお勉強もあるよ」と言ってワークに取り組む姿が見られました。

また「わたしは、すみれ色のランドセルにするんだよ」「ぼくは、黒」「紺色」「赤」と小学校へ行くのを楽しみにしています。

どんどん出来ることも増えて、色々なことに挑戦しようとする姿を見ると成長を感じる毎日です。成長を日々見守りながら、残りの5ヶ月となったゆりぐみでの生活を楽しんでいきたいと思ひます。



スライム遊び

クラスの様子



枝豆の収穫



お米の観察



お月見会

